

ESCUELAS CHILENAS TENDRÁN ACCESO A TECNOLOGÍAS DE ÚLTIMA GENERACIÓN

Presidente Lagos destacó la importancia del acuerdo suscrito con Cisco Systems, empresa clave en la extensión de Internet en el mundo, para la formación de profesores, estudiantes y técnicos en materia de aprendizaje y conocimiento.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, inició hoy, su segundo día de actividades en Silicon Valley con una apretada agenda de actividades. A las 8 de esta mañana – 13 horas en Chile - el Mandatario llegó a Cisco Systems, considerada una de las empresas "estrella" de la computación y clave para la extensión de Internet en el mundo.

El Mandatario chileno suscribió una carta de entendimiento con su presidente, John Chambers, nominado en 1999 como " Mister Internet", por la revista Bussines Week y considerado como uno de los 25 ejecutivos más importantes del mundo. En el Acuerdo se especifica que Cisco dona a Chile un sistema de aprendizaje a distancia, que se utilizará para la formación de profesores (MINEDUC), universitarios (REUNA) y técnicos (INTEC).

El Presidente Lagos señaló la importancia de la presencia de Cisco en nuestro país, recordando que permitió avanzar en los programas de postgrado en Chile y en el acceso a Internet, en materia de aprendizaje y conocimiento.

" Este es un tremendo paso que le permite a nuestros hijos estar en la frontera del conocimiento en lo que dice relación con el esfuerzo que ha hecho el Gobierno. No solamente vamos a tener la red Enlaces en todas las escuelas, sino la tecnología de última generación, gracias a este entendimiento", dijo.

El Mandatario señaló además que como apoyo adicional Cisco capacitará a personal designado por el Gobierno para la óptima utilización del sistema de aprendizaje. Al mismo tiempo, dijo que " representantes del Ministerio de Educación vendrán a Cisco para establecer los programas que se relacionan directamente con nuestros niños en los establecimientos educacionales y van a tener acceso al software desarrollado por Cisco en materia de aprendizaje y entendimiento".

Más tarde, el Presidente Lagos se dirigió al Global Crossing , que provee servicios y facilidades de Internet global y telecomunicaciones, utilizando una red submarina de cable de fibra óptica y capacidad de transmisión terrestre. En la oportunidad, el Mandatario confirmó la inversión de 70 millones de dólares de Global Crossing en materia de infraestructura de fibra óptica, que se extenderá vía gasoducto, desde Argentina a Chile, a través de la cordillera.

Esta iniciativa se inserta en un plan mundial de esta empresa cuyo objetivo es conectar las principales ciudades de Latinoamérica con más de 200 ciudades del mundo.